

# **Le Domaine des Balisiers**

à l'immense tristesse de vous faire part des décès de

**Gérard PILLON**

Né le 1er janvier 1937

et

**Antonio LACERDA**

Né le 13 juin 1960

survenus le 12 mai 2012 à Peney.

Gérard Pillon, fondateur du Domaine des Balisiers et Antonio Lacerda ancien chef de culture, vigneron-encaveurs, ont tant donné et tant aimé notre Domaine.

L'équipe et ses collaborateurs, Françoise, Rachel, Carmen, Jean-Daniel, Fabien, Stéphane, Carl, Sauro, Daniel, Nathanaël et son fils Christophe garderont un lumineux souvenir de leurs profondes qualités de cœur qui nous resteront chères ainsi qu'à tous ceux qui ont eu le privilège de les connaître.

Pour les obsèques, se référer aux avis des familles.